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▲永田橋サイクリングロード付近

　質問　立体化に向けた取り組みを再三要
望しており、ようやく橋の架け替え工事が
始まったようだが、実際に工事がどのよう
に進められるのか伺いたい。
　市長　架け替え工事の全体の事業期間は
６年で、平成24年３月完成予定とのことだ
が、併設するサイクリングロードの立体化
については、管理用道路としてボックスカ
ルバートで永田橋の下を貫くアンダーパス
案で協議中で、正式な回答までにはもう少

し時間が必要だが、今後も国土交通省、東
京都と協議を進めていきたい。

永田橋の立体化　その取り組みは
小野沢　久  議員

▲多摩橋より多摩川を望む

　質問　福生にあってよそにないものは何か
と考えると、多摩川べりの自然環境、玉川上水、
また「福生」と言うと横田基地というまちの景
観などがあるが、特徴となり、大きな声で我が
まちの自慢と言えるものをどのように考えて
いるか伺いたい。
　市長　自分たちの街という意識を持って主
体的に活動する市民がふえている。その力は
すごいものであり、誇りに思う。自立した市民
が一人一人まちづくりに参画し、我が街に誇

りを持ったとき「市民こそが市の誇り」と評価
される。そういう思いでまちづくりを進めたい。

今、福生で誇れるものは何か
大野悦子  議員

▲武蔵野テニスコート全景

　質問　普通のサッカーの３分の１の広さ
で行え、人気があるフットサルのコートが19

年度予算で武蔵野台テニスコート改良工事
として組まれるのは新しい時代の新しい整
備のあり方だと思うが、今後の利用等について、
理事者の考え方を伺いたい。
　教育長　スポーツ種目ごとの専用施設整備は
不可能なので、既存施設改良の際、市民や時代の
ニーズを考慮して改良に努めていくが、近年のサ
ッカー愛好者増等により、武蔵野台テニスコート

の一部をフットサルとの兼用コートに改良
するが、使用料等についてはまだ未定である。

フットサルのコートの利用方法等は
田村正秋  議員

▲給食調理風景

　質問　各種新聞等メディアで取り上げら
れさまざまな意見、討論が交わされている
学校給食費の納入状況は、当市ではどのよ
うになっているか。また、昨年から過去３
年間の収納率と不納欠損額を伺いたい。
　教育長　本年１月末現在の未納額は730
万9,000円、89世帯、133名である。過去
３年間の収納率と不納欠損額は平成14年
度97.63％、217万余円、15年度97.25％、
212万余円、16年度97.76％、248万余円、

17年度97.97％、284万余円で、不納欠損
額は年々ふえている。

学校給食費　収納状況は
加藤育男  議員

▲銀座通り商店街

　質問　高齢の方から、買い物の途中、座って休
憩するところが欲しい。スピードを出す車で、ゆ
っくり買い物が楽しめないと言われたが、銀座
通り商店街にベンチを配したり、車の通行規制
はできないか。また空き店舗対策はどうなって
いるのか。
　市長　高齢者を商店街の顧客として迎える
ことは活性化に結びつく。西口駅前商店街では
ベンチを設置したが、銀座通りは道幅が狭く、道
路形態上課題がある。通行制限も問題あるが検

討していきたい。空き店舗対策も既に種々行っ
ているが、商工会等と連携し支援していきたい。

高齢者も安心して利用できる商店街に
羽場　茂  議員
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▲公園の地域猫

　質問　地域猫モデル地区における去勢・
避妊手術費助成制度の実態と、雄と雌の助
成額、動物病院、獣医師との連携、捕獲さ
れた猫の対応と処理、行政とのかかわりな
どについて伺いたい。
　市長　地域住民の合意が得られた２カ所
の地域で50匹の手術を実施し、助成額は雄
が７千円、雌が１万２千円で、市内３カ所
の動物病院と協定を結び、ボランティアに
より捕獲から手術後の持ち帰りまで行われ

ており、今後とも地域に根ざした活動とし
て定着させていきたい。

地域猫制度　その取り組みと成果は
高橋章夫  議員

▲障害児の会「こころーど」の活動風景

　質問　障害児とは幼児から18歳までが法
での扱いとなり、うまく適合しないのが現
状だが、学童クラブへの入所や入浴につい
ての対策を伺いたい。
　市長　障害者自立支援法は複数のサービ
スの組み合わせがあり、複雑でわかりにく
いので、市に御相談いただきたい。またサ
ービス受給量などでは最大限の努力をして
いきたい。さらに学童クラブへの入所は要
綱の範囲中で可能な限り入所できるよう取

障害児対策の状況は
中森富久  議員

▲片倉自転車跡地

　質問　いろいろな経過を経て今日に至っ
ており、ここでまた利用のあり方を検討す
る必要があると思うが、地元住民の意向調
査も踏まえて都に活用の提言をする考えは
ないか伺いたい。
　市長　現在は東京都財務局の管理で、東
京消防庁レスキュー隊の訓練地などとして
利用され、将来の活用を目指して都が保有
してくれていると認識している。今までも
都議会会派を通じて周辺道路整備などを要

り組み、入浴サービスについても社会福祉
協議会と対応を協議していきたい。

望しており、今後も都の動きを見ながら熊
川駅の問題なども含めて要望していきたい。

片倉自転車跡地　都へ活用提言を
松山　清  議員


